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«Мы все делаем для молодежи»
Свердловский губернатор обсудил с участниками форума «УТРО» кадровый и научный потенциал региона

Максим НАЧИНОВ 

Перед торжественной 
церемонией открытия 
форума «УТРО» губернатор 
Свердловской области Евгений 
КУЙВАШЕВ встретился 
с участниками и рассказал 
им о кадровом и научно-
образовательном потенциале 
региона для студентов 
и молодых специалистов.

– Почти все, что мы делаем, 
мы делаем для молодежи. Для 
нас крайне важно объяснить мо-
лодому поколению, насколько 
востребованы сегодня специали-
сты в промышленности. Тем мо-
лодым людям, у кого есть инте-
рес к физике, математике, изо-
бретательству, конструкторско-
му делу или просто умение и 
желание делать что-то руками, 
мы,  безусловно, должны предо-
ставить все возможности. И эта 
очень серьезная для государства 
тема сегодня выносится на об-
суждение молодежи. Вы обсуди-
те вопросы, обменяетесь мне-
ниями, дадите предложения –  
а я и мои коллеги, безусловно, их 
проработаем и будем реализовы-
вать, – отметил Евгений Куйва-
шев на встрече с участниками об-
разовательной площадки «Про-
мышленность» форума «УТРО».

Студенты также обсудили с 
главой региона вопросы подго-
товки специалистов, востребо-
ванные для развития сегодняш-
ней экономики профессии и пер-
спективы развития в регионе ин-

фраструктуры для инноваций, 
исследований, научных, творче-
ских и спортивных достижений.

Губернатор отметил, что в 
этом году в регионе стартова-
ла уникальная программа под-
держки студенчества «Кампус», 
которая предполагает широкий 
спектр преференций для студен-
тов, в том числе льготные обра-
зовательные кредиты и систему 
лояльности в сфере услуг. Сама 
площадка форума, убежден гла-
ва региона, позволяет оценить 
потенциал студенческого город-
ка и Екатеринбурга как будущей 

студенческой столицы России с 
самыми комфортными услови-
ями для молодежи.

Для успешного старта ка-
рьеры в регионе можно полу-
чить рабочую специальность за 
счет областного бюджета. В ре-
гионе ежегодно увеличивает-
ся объем подготовки по таким 
программам исходя из потреб-
ностей предприятий. Сегод-
ня в Свердловской области обу-
чается более 120 тысяч студен-
тов СПО и  столько же студен-
тов вузов. В этом году в коллед-
жах и техникумах создано более 

26 тысяч мест, две трети из кото-
рых отданы техническим специ-
альностям. Одной из возможно-
стей для получения образова-
ния является целевое обучение, 
уже сейчас работодатели разме-
стили свыше двух тысяч предло-
жений для абитуриентов. Кро-
ме того, Свердловская область с 
2022 года участвует в реализации 
федерального проекта «Профес-
сионалитет», создав 12 кластеров 
в различных производственных 
отраслях. Студенты, участву-
ющие в проекте, обучаются по 
программе, предложенной веду-

щими предприятиями области, 
проходят практику на их произ-
водственных площадках и по-
лучают гарантию трудоустрой-
ства. В  этом году первые восемь 
сотен выпускников кластера ме-
таллургической промышленно-
сти приступят к работе на Урал-
вагонзаводе.

Евгений Куйвашев рассказал 
об участии Свердловской обла-
сти в федеральном конкурсе «Ре-
гион для молодых», в рамках ко-
торого муниципалитеты полу-
чают возможности для развития 
молодежной политики. Кроме 
того, по словам губернатора, в ре-
гионе ежегодно проводятся сот-
ни мероприятий для молодежи. 
Среди них конкурс инновацион-
ных проектов «Минута технос-
лавы» на полях промышленной 
выставки ИННОПРОМ, где мо-
лодые разработчики могут полу-
чить гранты до нескольких мил-
лионов, Неделя моды, в рамках 
которой реализуют свои идеи 
молодые дизайнеры, Ural Music 
Night. Губернатор убежден, что 
каждое из них может служить 
молодежи успешной площадкой 
для продвижения в карьере.

Евгений Куйвашев отметил 
также, что в этом году ко Дню мо-
лодежи впервые будут вручены 
премии за  развитие молодеж-
ной политики. Молодые победи-
тели конкурсного отбора полу-
чат денежные вознаграждения в 
размере 130 тысяч рублей. Пре-
мия, по словам губернатора, ста-
нет ежегодной.

Атмосфера Тагила
Евгений Куйвашев поручил продолжить работу по улучшению экологии во втором городе области 

Максим НАЧИНОВ 

Улучшение экологической 
ситуации в промышленном 
сердце Свердловской области – 
Нижнем Тагиле – стало 
ключевой темой выездного 
расширенного заседания, 
которое провел губернатор 
Евгений КУЙВАШЕВ. Глава 
региона поручил членам 
правительства и руководству 
города продолжать активную 
реализацию федерального 
проекта «Чистый воздух».

– Наша общая задача – обе-
спечить ритмичное развитие 
экономики и социальной сфе-
ры Нижнего Тагила, оператив-
ное решение актуальных про-
блем, требующих консолидации 
сил и ресурсов. Среди них особо 
отмечу мероприятия экологи-
ческой направленности, в чис-
ле которых уверенная реализа-
ция комплексного плана по сни-
жению выбросов загрязняющих 
веществ в атмосферный воздух, 
обеспечение жителей качествен-
ной питьевой водой, – сказал Ев-
гений Куйвашев.

Губернатор отметил, что в 

Нижнем Тагиле уже многое сде-
лано для улучшения экологиче-
ской ситуации. Также проведена 
большая работа по укреплению 
промышленного потенциала, 
модернизации коммунального 
и дорожного хозяйства, обновле-
нию социальной инфраструкту-
ры, благоустройству улиц, пар-
ков и дворов. По словам главы 
региона, дополнительный сти-

мул этим преобразованиям да-
ли мероприятия, посвященные 
300-летию города в 2022 году.

Глава Нижнего Тагила Вла-
дислав Пинаев подчеркнул, что 
город проводит множество ме-
роприятий, направленных на 
снижение выбросов в атмосфер-
ный воздух от объектов транс-
портной, коммунальной инфра-
структуры и промышленных 

предприятий. Для этого в горо-
де в 2023 году проведена рекон-
струкция пяти старейших газо-
вых котельных. На эти цели бы-
ло выделено более 600 миллио-
нов рублей.

Также продолжается перевод 
частных домов с печного отопле-
ния на газовое. В 2024 году пла-
нируется завершить работы по 
газификации 400 домов. Кроме 
того, в 2022-2023 годах приобре-
тены новые автобусы на газомо-
торном топливе и трамвайные 
вагоны модели  71-412. В 2022 го-
ду на покупку нового транспорта 
по инициативе Евгения Куйва-
шева городу было предоставле-
но более 800 миллионов рублей.

Для обеспечения чистой 
питьевой водой жителей Ниж-
него Тагила началось строитель-
ство станции водоподготовки 
«Южная». Ввод в эксплуатацию 
очистных сооружений позволит 
обеспечить водой более 200 ты-
сяч горожан.

Отметим, что для индустри-
альной Свердловской области 
вопросы улучшения экологи-
ческой ситуации всегда в числе 
приоритетных. Нижний Тагил 
входит в список 12 «пилотных» 

городов, где реализуется феде-
ральный проект «Чистый воз-
дух». При поддержке региональ-
ного правительства реализуется 
комплекс мероприятий по дан-
ному направлению.

В комплексный план включе-
ны мероприятия по снижению 
выбросов 16 промышленных 
предприятий Нижнего Тагила. 
С 2019 года предприятиями на 
осуществление природоохран-
ной деятельности в рамках реа-
лизации комплексного плана за-
трачено более трех миллиардов 
рублей внебюджетных средств. 
Предприятия занимаются техпе-
ревооружением и внедрени-
ем новых технологий. Так, в но-
ябре 2022 года губернатор Евге-
ний Куйвашев и министр при-
родных ресурсов и экологии Рос-
сии Александр Козлов дали старт 
новому экологическому объек-
ту на ЕВРАЗ  НТМК. Из эксплуата-
ции выведена градирня откры-
того типа конечного охлаждения 
коксового газа, коксохимическое 
производство переведено пол-
ностью на закрытый цикл. Это 
позволило снизить специфиче-
ские выбросы на 56%.
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В первый день форума с его участниками встретился губернатор Свердловской области Евгений Куйвашев
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